
講演・ワークショップの感想 
 
いつもお世話になっております。大林組の Iです。 

昨日６月２５日開催の弓野憲一先生の講演・ワークショップの写真を送付致します。 
「ほめて仕事の段取りと安全をつくる」につきましては、 F社の社長から、社長自身勉
強になりまして、社員からも好評でしたとの御礼の連絡がありました。 
”日本の文化はしかるから始まる”建設業界は、特に「しかる」の文化が色濃く残って
おりますので、昨日の講演は新しい気付きを得ることが出来ましたとのことです。ほめ
て個性を育て、安全標語の作成に取りかかるとのことです。 
 
 


